

# Ehrenamt

## Bürgerschaftlich vielfältig engagiert



[Peter und Familie](#) - Bitte alle Galeriebilder anklicken

**„Wer als Straßenfußballer aufgewachsen ist, der ist ein Mannschaftsspieler. Wer früh Klassensprecher war, der kann voran gehen. Auch deshalb bin ich heute gerne ehrenamtlich in Führungs- und Aufsichtsaufgaben in sozialen, kulturellen, sportlichen und kirchlichen Organisationen tätig“.**

Hier finden Sie Stellungnahmen und Pressemitteilungen im Zusammenhang mit meiner Aufgabe als Präsident des DRK im Kreis Göppingen, aber auch Informationen aus weiteren Engagements von mir.

Mein Engagement ging und geht freilich über die Politik hinaus. Klassensprecher, Schülerzeitungsredakteur und Jugendtrainer, Soldatensprecher und Wohnheimsprecher früher, in der IBM-Zeit Vertreter des Unternehmens in Verbandsgrößen, u. a. Aufbau der Bitkom, heute Präsident des DRK-Kreisverbandes Göppingen, zeitweise Vorsitzender des Finanzausschusses und Schatzmeister beim Landesverband des DRK. Dem DRK gehört ein erheblicher Teil meiner freien Zeit. Ich bin stolz, was wir im Kreisverband Göppingen alles an Richtungsweisendem beim DRK angestoßen haben. Den Kirchen und dem Sport fühle ich mich darüber hinaus besonders verbunden. Ich engagiere mich im Kuratorium der katholischen Akademie Hohenheim, dem Stiftungsvorstand Haus Lindenhof und bin Vorsitzender des Sportbeirats der SPD Baden-Württemberg. Aus dem Landtagsmandat heraus bin ich auch in mir wichtigen Gremien, wie der Steinbeis-Stiftung oder der Akademie Schloss Solitude und dem Beirat des Theaterhauses, zwischenzeitlich als dessen Vorsitzender